

Protokoll einer Fachschaftssitzung

Sitzung vom 19. November 2015

Anwesend sind:

Mitglieder der Fachschaft		
gewählt	1. Stj.	
	2. Stj.	Charlotte Schröder
	3. Stj.	Tobias Volknant
	4. Stj.	Marcel Wehmann, Kathrin Borz
	5. Stj.	Susan Ralermat, Benjamin Horvath
	6. Stj.	
nicht gewählt	1. Stj.	Lucas Ebbing
	2. Stj.	Victoria Sobbe, Johanna Mädge
	3. Stj.	Christian König, Lars Blesch, Lisa-Marie Krysa
	4. Stj.	Michael Hönisch
	5. Stj.	Robert Klunker
	6. Stj.	
	11. Stj.	Jens Geiling
Gäste		
Redeleitung		Lars Blesch
Protokollführung		Lucas Ebbing

Tagesordnung

- TOP 1 - Abstimmung über das Protokoll der letzten Sitzung
- TOP 2 - Post
- TOP 3 - Berichte aus den AGs
- TOP 4 - Stand Jahresplanung
- TOP 5 - Finanzen
- TOP 6 - Neues für die Homepage
- TOP 7 - Protokoll Owncloud
- TOP 8 - Protokolle in anderer Form
- TOP 9 - Berufungskommission W2 Dermatologie
- TOP 10 - Medi-Theater
- TOP 11 - Abstimmung Schlüsselordnung
- TOP 12 - HandMED
- TOP 13 - Website
- TOP 14 - Gründungstreffen Verein (24.11.15 21:00 Uhr)



Sitzungsprotokoll des FSR Medizin	2/4
Sitzungsprotokoll des FSR Medizin	2/4
Sitzungsprotokoll des FSR Medizin	2/4

Grün markiert sind Absprachen, Meinungsbilder und Beschlüsse.

Blau markiert sind Dinge, die auf die Homepage gestellt werden sollen.

Rot markiert sind Finanzanträge.

Die Sitzung beginnt 18:14 Uhr.

Abstimmung über das Protokoll der letzten Sitzung

- Aufgrund von Änderungsbedarf durch die Finanzer verschoben.

Post

- Boston Consulting Plakat: wird entsorgt
- Postkarte von Tobi und Leo
- Prof. Redies:
 - Informiert darüber, dass er beim Präsidenten die Abschaffung der Promotionsgebühr im Rahmen der Überarbeitung der Allgemeinen Promotionsordnung der Uni gefordert hat
 - Präsident hat das nach Rücksprache mit Benndorf abgelehnt
 - Redies leitet die Forderung an die studentischen Senatoren im weiter, da der Präsident das nicht alleine entscheiden kann, sondern der Senat
- keine Elektronische Post

Berichte aus den AGs

- Arzt mit Humor hat folgenden Termin festgelegt: am 27./28.05.16
- Human Harvest meldet erfolgreiche Abschlussveranstaltung mit über 400 Teilnehmern bei der Filmvorstellung, ca 250 Teilnehmern bei der Podiumsdiskussion
 - alle Beteiligten können sich weiter zukünftige Zusammenarbeit vorstellen
- Asperger- Vortrag meldet ca 300 Teilnehmer, und somit eine erfolgreiche Veranstaltung
- Medi-Netz weist darauf hin, Spenden gut gebrauchen zu können (z.B. im Rahmen des Weihnachtssingens).
- Vereinsgründung des Fördervereins Fachschaft ist im Gange.
- Leitbild meldet von vergangener Sitzung: Fokus lag auf Kommunikation; Wo läuft Kommunikation gut, wo schlecht? In Zukunft sind Schulungen für Führungspersonal angedacht; meet your neighbours als Initiative zum Kennenlernen der Nachbarstationen im Klinikum
 - Leitbild muss sich mit JAV (Jugend- und Ausbildungsvertretung) in Verbindung setzen.
 - Analyse des Bekanntheitsgrades des Leitbildes unter Studenten wird weitergeführt.
- Termin des Jourfixe fraglich; Montag? Kinderuni soll in Jourfixe aufgenommen werden. **Max prüft endgültigen Termin und meldet diesen.**

Stand Jahresplanung

-
- 24.11.15, 21:00 Uhr SR Biochemie Gründungstreffen des Fördervereins Fachschaft Medizin, Christian lädt Ehemalige ein
- 23.11.15, DHV Treffen im Schwarzen Bären zur Novelle des Thüringer Hochschulgesetz
- T-Shirt für OGL zum Jourfixe
- Benny und Andrey gehen auf Einladung von Herrn Maschmann zum Ärzteball



Sitzungsprotokoll des FSR Medizin	3/4
Sitzungsprotokoll des FSR Medizin	3/4
Sitzungsprotokoll des FSR Medizin	3/4

Finanzen

- BuKo- Kosten werden vom Dekanatstopf erstattet.
- Für Teilnahmekostenerstattung muss individuell ein Antrag an Frau Mille erfolgen.
- Für Teilnahme an BuKo schnellstmöglich im Drive eintragen.
- Reiseart soll abgestimmt werden.
- Kathrin und David schreiben Erinnerungsmail

Neues für die Homepage

- Wer auf Homepage möchte oder ein Foto dort haben möchte, soll sich an Christian oder Tobi wenden.

Protokoll Owncloud

- Hinweis darauf, dass diese hochzuladen sind. Es fehlen nochverabschiedete Protokolle!

Protokolle in anderer Form

- Um Unklarheiten bei Bearbeitungsstand und hohen Bearbeitungsaufwand zu verhindern sollen andere SOPs eingeführt werden:

Vorschlag: Nach dem Schreiben des Protokolles ist dieses sofort auf OwnCloud hochzuladen. Hierbei ist ein Dateinamenszusatz [freigegeben] oder [gesperrt von] zu verwenden. Wenn Jemand ein Protokoll bearbeitet, wird die Datei online umbenannt und erhält temporär [gesperrt von] und anschließend heruntergeladen. Das betroffene Protokoll wird nun in der heruntergeladenen Version bearbeitet, und nach der Bearbeitung wieder hochgeladen. Dabei wird die online vorhandene Datei ersetzt und diese erhält nun wieder den Zusatz [freigegeben]. Hierdurch soll gleichzeitiges Bearbeiten der Protokolle verhindert werden; Es ist dabei wichtig, dass Änderungen nicht online geschehen, sondern auf dem eigenen Rechner. Dazu muss wie geschildert die Datei heruntergeladen werden, und die bearbeitete Datei erneut hochgeladen werden.

Einwand: Dieses zu kompliziert, löst das Problem scheinbar nicht

Vorschlag: Ähnliches System wie oben vorgestellt durchs Drive

Vorschlag: Ähnliches System wie oben vorgestellt durch Evernote

Es soll der oben beschriebene Vorschlag getestet werden. Dabei soll allerdings vorerst das Drive verwendet werden.

Berufungskommission W2 Dermatologie

- Es werden 2 Personen gesucht, die Teilnehmen wollen.
- Benni schreibt E-Mail über den Verteiler
- Top wird nächste Woche wiederholt da es momentan keine Freiwilligen gibt

Medi-Theater

- Verschoben auf nächste Woche

Abstimmung Schlüsselordnung

- Die aktuelle Schlüsselordnung wird abgestimmt:



Sitzungsprotokoll des FSR Medizin	4/4
Sitzungsprotokoll des FSR Medizin	4/4
Sitzungsprotokoll des FSR Medizin	4/4

10 Ja- Stimmen, 4 Enthaltungen, 0 Gegenstimmen und somit angenommen und tritt folglich in Kraft.

- Gespräch mit Herrn Spangenberg: Freischaltung des Seminarraumes per Thoska kostet voraussichtlich 1500 Euro, und erfordert Bewilligung. Ein Austausch des Schlosses ist aus technischen Gründen nicht möglich, ohne die komplette Schliessanlage auszutauschen.
- Christian möchte Schlüssel den Besitzern zuordnen können. Dazu sollen Identifizierungsnummern verwendet werden, die an den Schlüsseln befestigt werden; Hierzu wurden verschiedene Möglichkeiten der Markierung vorgestellt.

Abstimmung: Sollen Schlüsselanhänger aus Aluminium besorgt werden, welche mit Gravur versehen sind?

9 Ja-Stimmen, 3 Enthaltungen, 2 Gegenstimmen

Finanzantrag: 80€ für Schlüsselanhänger bei 9 Ja-Stimmen, 3 Enthaltungen, 2 Gegenstimmen angenommen

HandMED

- Lorenz möchte redaktionelle Leitung übernehmen
- Es hatten sich noch 2 Interessenten per Mail gemeldet, diese werden zu einer kommenden Sitzung eingeladen. Dort soll Koordination stattfinden
- Tobi betreut die technische Umsetzung

Website

- Es wird Entwicklertagebuch geführt
- Tobi wird in den Sitzungen aktuellen Stand berichten
- Website ist noch nicht online
- Sobald die Website vollständig ist, sollen die analogen Dokumente trotzdem im Keller vorerst Verwahrung bleiben
- Soll in den Jahrganggruppen geprüft werden, was schon digital vorhanden ist?
 - Es muss überlegt werden, wie viele Jahre zurück diese Scans angefertigt werden sollen
 - Cut nach 5 Jahren vorgeschlagen
- Sobald die Website online ist, wird ein Termin gesucht, an dem die Digitalisierung gesammelt durchgeführt werden soll.

Gründungstreffen Verein (24.11.15 21:00 Uhr)

- Der Zweck des Vereins ist durch Tobi erläutert.
- Zur Gründung werden mindestens 7 Leute benötigt
- Gründungsmitglieder übernehmen nicht automatisch eine Funktion in der Vereinsstruktur
- Es ist fraglich, ob ein Gründungsvermögen zur Gründung notwendig ist.

Die Sitzung wird um 19:14 geschlossen.

